

2023 年度

ボランティア学生交流会

『キャンパス見学ウェルカム企画』活動報告

那覇みらい支援学校高等部の皆さんが琉球大学キャンパス見学に来校。「琉大っておもしろそうだな!」と思ってもらえるようなプレゼンや歓迎の気持ちを表す企画をボランティア学生の皆さんに考えていただきました🌻

【企画内容】

- ウェルカムボードの制作
- 記念品（手作りのクリアファイルとクリップ）の制作
- キャンパスライフ紹介スライドの制作

【交流会スケジュール】

	日程	参加人数	活動内容
1	5月19日	6名	アイスブレイクとアイデア出し
2	5月22日	3名	役割分担とウェルカムボードの制作
3	5月26日	10名	記念品およびスライドの制作
4	5月29日	8名	記念品およびスライドの制作
5	6月8日	7名	リハーサル
6	6月9日	5名	キャンパス見学当日



🌻記念品およびスライド制作の様子



🌻ウェルカムボード

🌻プラバンで制作したクリップ

多様性が表現された琉球大学のコミュニケーションマークをもとに、2種類のマークをデザイン



両者がカラフルに輝き続ける事を願って、ヒマワリをイメージ



那覇みらい支援学校のマークを組み合わせたお花のイメージ

【キャンパス見学当日】



🌻 ウェルカムボードでお出迎え



🌻 完成したクリアファイルとクリップ



🌻 プレゼンの様子

【編集後記】

約2週間という短い準備期間にもかかわらず、キャンパスライフ紹介スライドの内容の吟味から始まり、記念品の制作に至るまで、一人一人のボランティア学生さんがアイデアを出し合い、協力しながら完成した今回の企画。交流会で集まった時間以外にも、個々で写真・動画の撮影、プラバンの制作など、時間を費やしてくれました。

合わせて延べ39名のボランティア学生が活動に参加。キャンパス見学当日は5名の学生が参加し、授業の関係で参加できなかった学生の分まで思いのこもったプレゼンをしてくれ、無事、キャンパス見学ウェルカム企画を終えることができました。当初緊張の面持ちだった高校生も終盤には笑顔が見られました。また、学校に戻られた後には受験に前向きな感想も聞かれたとのことでした。

毎回スキルをアップデートしてきてくれる学生さんたち。プレゼン当日は皆さんの勇姿をとっても頼もしく感じました☆

今後も定期的にボランティア活動を企画しますので、ぜひぜひ皆様の活動参加をお待ちしております。